

Le bridge a aussi droit de cité

● Ce jeudi 19 septembre, les bars du port, à Paimpol, avaient sorti les tapis de cartes. À l'initiative du Paimpol bridge club, le tout premier tournoi des bars de la cité des Islandais s'est déroulé hors du cadre plus habituel que celui du local du club, rue Raymond-Pellier. Dans les cinq bars candidats à l'accueil, l'ambiance restait feutrée, loin des parties de manille des bistrotts du Vieux port de Marseille. Mais l'idée n'était finalement pas si

éloignée : populariser un jeu à l'image prétendument élitiste et peu décontractée. Ce que n'est assurément pas le bridge, les observateurs auront pu le constater. Et ceux qui voudraient s'y essayer ont rendez-vous ce dimanche, pour un « tournoi d'apprentissage ».

Contact et inscriptions : Paimpol bridge club, par mail, paimpolbridgeclub@gmail.com ou par tél. 06 60 38 45 80.



Aux Chalutiers, ce jeudi après-midi, à Paimpol. L'Époque, la Plañch, la Goélette et le K'loys accueillent aussi des parties. Le Télégramme/Nicolas Salles